

El film repasa su vida y obra hasta su llegada al equipo madridista. Se estrenó en diciembre en Costa Rica y fue visto por 45.000 personas. Este viernes 1 de junio se estrena en los cines Yelmo de toda España



Keylor Navas el día de la presentación de "Un hombre de fe" en Cannes / Foto: Diario AS

(DIARIO AS, 23/05/2018) [Hombre de fe](#) , la película que trata la vida y obra de Keylor Navas se presentó el pasado 22 de mayo en Madrid.

Esta película ya [se estrenó el pasado 28 de diciembre de 2017 en](#) San José, la capital de Costa Rica, y en los dos primeros días en cartel atrajo la atención de 45.000 espectadores,

convirtiéndose en la segunda película costarricense más vista de la historia. En los 97 minutos que dura el film, el guardameta cuenta su vida hasta su llegada al Madrid y muestra su lado más espiritual.

Trailer oficial de "Un hombre de fe"

"UN SUEÑO HECHO REALIDAD"

En el acto de presentación en Costa Rica, nada más terminar la proyección, el guardameta subió al escenario junto a su mujer, Andrea Salas, para dar las gracias a todos los que han hecho posible esta película, a su familia, a los espectadores allí reunidos y a Dios, un pilar fundamental en su vida como ha demostrado en innumerables ocasiones.

"Quiero dar gracias a Dios por hacer este sueño una realidad y que la película pudiera tener esa fe que todos queríamos que tuviera. Dios hizo un cambio en mi vida ", comentó.

Keylor Navas explicó que llevaba muchos años detrás de este proyecto y que es "un sueño hecho realidad". Además, aseguró que la película no trataba de ensalzar su figura sino de enviar un mensaje de su fe en Dios como cree que se ha conseguido.

"La idea es que cada uno de los que están aquí se puedan llevar en su corazón el mensaje de que con fe uno puede llegar a cualquier lugar y que hay que confiar en Dios independientemente de las dificultades", expresó.

